## Jean-François RAX:

Ingénieur diplômé en Biochimie et Biotechnologie de l'INSA Lyon, Jean-François a rejoint Capital Grand Est en 2014, société régionale indépendante de capital investissement agréée par l'AMF disposant de plus de 180 M€ d'actifs sous gestion et qui accompagne depuis 2012 plus de 60 PME et Start-up de la région Grand Est.

Fort de 12 ans d'expérience en capital-risque & amorçage - 4 ans en conseil et transfert de technologie - Inserm Transfert Initiative, Alcimed, Inra Transfert, Inserm Transfert, Jean-François est aujourd'hui membre du Directoire / Directeur des investissements de Capital Grand Est.